

Inicio / Nacional / Ecopetrol compraría a Movistar, la gran movida empresarial del gobierno Petro

Nacional

# Ecopetrol compraría a Movistar, la gran movida empresarial del gobierno Petro

LGOMEZ · Hace 3 horas Última actualización: 26 junio, 2025

1 minuto de lectura



En una de las apuestas empresariales más ambiciosas de su mandato, el presidente Gustavo Petro anunció que su gobierno **explora la posibilidad de adquirir Movistar** a través de **Ecopetrol**, con el fin de **revivir a Telecom** y convertirla en un actor estratégico en el desarrollo de la infraestructura digital del país.

## Publicidad

La propuesta, calificada por el propio mandatario como "una posibilidad que estamos rumiando", plantea utilizar el músculo financiero de **Ecopetrol**, accionista mayoritario de **ISA (Interconexión Eléctrica S.A.)**, para articular la operación a través de su filial **Internexa**, que gestiona la red de fibra óptica del Estado colombiano.

Según explicó Petro, el creciente interés de **Millicom (Tigo)** por adquirir la operación de Movistar en Colombia ha puesto al gobierno ante una disyuntiva: vender su participación en **Coltel** (de la cual posee el 32,5%) o convertir esa participación en el punto de partida para **crear una nueva empresa estatal de telecomunicaciones**.

"El objetivo no es tener solo una telefónica más. Es que **Telecom maneje la fibra óptica nacional e internacional**, conecte con San Andrés, Europa, Norteamérica, Asia y convierta a Colombia en un centro global de conectividad", afirmó el presidente durante la firma de la reforma laboral, dejando clara su inclinación por la segunda opción.

## Publicidad

El esquema que evalúa el gobierno implicaría que, si Tigo concreta la compra de Movistar por cerca de **US\$400 millones**, el Estado reinvertiría esos recursos en fortalecer a Internexa. Luego, **Telecom resurgiría como nuevo competidor**, reemplazando a Movistar en el mercado y consolidando una red pública de fibra óptica que cubra todo el territorio nacional.

Aunque la propuesta aún está en etapa de análisis, ya ha generado reacciones entre expertos del sector por sus implicaciones en la competencia y la soberanía digital. Por ahora, **ISA guarda silencio oficial** ante la iniciativa, pese a que su presidente, **Jorge Carrillo**, asistió al Congreso de Andesco en el mismo momento en que Petro hizo el anuncio.

La apuesta recuerda la experiencia de Petro como alcalde de Bogotá, cuando promovió la modernización tecnológica de la **Empresa de Telecomunicaciones de Bogotá (ETB)**, y confirma su interés en posicionar al Estado como protagonista en el ecosistema digital del país.

☆☆☆☆☆ ¿Le resultó útil este artículo?

## Lee también:

- A 9.7% en mayo aumentó el desempleo en Colombia
- Un muerto y tres heridos deja trágica celebración de hinchas
- La principal fábrica falsificadora de camisetas de la Selección Colombia estaba en Medellín

## Recientes

- ¡Empresarios le cumplen a la ciudad y retiran publicidad de conciertos!**  
Hace 45 minutos
- Tras 20 años de espera, Las Aguaditas en Sahagún celebra la llegada del agua potable**  
Hace 1 hora
- Avanza la estrategia deportiva de Córdoba hacia los Juegos 2027 y 2028**  
Hace 2 horas
- Mañana inicia en Montería el XI Panamericano de Sóftbol Femenino**  
Hace 2 horas
- Inversión de \$120 mil millones, para la construcción del Centro de Eventos más importante del Caribe**  
Hace 2 horas
- Ecopetrol compraría a Movistar, la gran movida empresarial del gobierno Petro**  
Hace 3 horas

**Como en anteriores veces cautivó a más de 72 mil espectadores en la Feria Nacional de la Ganadería 2025**

Conozca las pautas de la JEP para que exguerrilleros de Farc salgan del país

[sibwp\_form id=1]

Publicidad

Síguenos en 



Hace 4 horas



**Exceso de espuma pone en riesgo participación de autos antiguos en desfile del Reinado de la Ganadería**

Hace 4 horas



**Tutela ordena a EPS entregar muñecas sexuales como terapia emocional**

Hace 4 horas

Publicidad



#### Sobre Chicanoticias

Mención legal  
News Letter  
Contactenos  
Política de privacidad

#### Medio digital perteneciente a :

CHIKAS S.A.S  
NIT 900.533.829-0  
Calle 42 #9-35  
Montería - Córdoba

#### Chica - Noticias

Chica Noticias es un medio de comunicación digital, líder en información en el departamento de Córdoba y la región caribe. Informamos a través de nuestras redes sociales noticias de interés general de forma veráz, imparcial y social.

#### Categorías Principales

Córdoba  
Montería  
Judicial  
Nacional  
Caribe